

Noticias del día

23 de Abril de 2025

Edición 7197

Consejo de la Magistratura

El Consejo baraja y da de nuevo

El pleno del Consejo de la Magistratura renovó autoridades: la jueza Agustina Díaz Cordero seguirá como vicepresidenta del cuerpo comandado por el cortesano Horacio Rosatti. El detalle de las autoridades de las comisiones.

Comercial

Escrito injurante

Insultar a la contraparte no es la mejor defensa

Un tribunal mandó a testar una contestación de demanda que pedía al juez que "desasne al actor" al que trataba de "ignorante". La decisión, apelada por afectar "el derecho de defensa", fue confirmada por la alzada, que entendió que eran expresiones "indecoras e injuriantes".

Noticias por tema

Ley 4157-R

¿Chaco "blanquea" la tala ilegal?

La legislatura chaqueña aprobó un proyecto que endurece las sanciones económicas por desmontes, pero al mismo tiempo permite que se utilice la "madera ilegal". La iniciativa despertó críticas de los sectores ambientalistas.

Noticias

La Justicia exige los fondos para las legislativas

La CNE advirtió que el Poder Ejecutivo no transfirió las partidas presupuestarias necesarias para organizar las elecciones legislativas de este año. Solicitó al Ministerio del Interior que, con urgencia, informe los montos que girará y en qué fecha.

Penal

Sigue firme el criterio del tribunal

El juez no dialoga con el prófugo

La Cámara del Crimen rechazó el recurso de una abogada que pretendía asumir la defensa de un hombre que no se encuentra a derecho. Los jueces recordaron que primero debe constituirse como imputado.

Comercial

La alzada agregó \$3.500.000 en concepto de daño moral

Compró un auto y se lo chocaron antes de que lo recibiera

La Cámara Civil y Comercial de Trenque Lauquén admitió el reclamo de una mujer contra una concesionaria y una aseguradora por una camioneta que nunca recibió. El vehículo fue chocado y destruido cuando iba camino a ser entregado a la adquirente.

Noticias por tema

Algo huele mal en el embalse

La Justicia de Córdoba falló a favor de una organización ambientalista y admitió un amparo por la contaminación de la cuenca del Lago San Roque. Se ordenaron diversas medidas urgentes.

Noticias por tema

Tampoco se admitió el daño moral

No sean tan severos con los gastos no reintegrados

Un tribunal de apelaciones revocó el daño punitivo impuesto a una prepaga por no reintegrar a tiempo el gasto de internación psiquiátrica de un afiliado. Consideró que no se trató de una conducta grave aunque sí ordenó el reintegro con intereses.

Civil

La importancia de notificar bien

Juicio caído por mal notificado

Un hombre logró que se declare nulo todo lo actuado en un proceso que llevaba año porque la cédula de traslado de demanda se notificó en su trabajo y no en su domicilio real. Nunca se había enterado de la existencia del juicio.

Brevata

Santa Cruz publicó un recordatorio para los abogados

Brevata

Se presentó el Plan Integral de Acción contra la violencia hacia menores

Brevata

Santiago del Estero refuerza la justicia de paz

Brevata

Tucumán: la Corte visitó distintos Juzgados de Paz de la provincia



Diariojudicial.com

Toda la actualidad desde el derecho. De lunes a viernes a las al anochecer en su PC.

<https://www.diariojudicial.com> | info@diariojudicial.com

Está recibiendo este e-mail porque usted solicitó hacerlo. Para cambiar o cancelar sus preferencias de suscripción escriba a baja@diariojudicial.com o comuníquese telefónicamente al (011) 5263-3519

Copyright ® 1999 - 2025 . Diario Judicial. Todos los derechos reservados. ISSN 1667-8487

[Desarrollado con Pupila CMS](#)